



就活は1年生から始まっています

「まだ早い」「まだ考えられない」から
「もう始めないと！」へ切り替えを。



《 卒業直前の1期生へのインタビューより抜粋 》

- ・「今しなくてもいいかな」と思うことこそ今やっておくと、後で楽になる。
- ・友達がまだだから大丈夫っていうのは絶対思わない方がいい。
- ・3年生の時に（履歴書の項目を）書き始め、自己PRなど大体まとめていた。志望病院を決めた時「2日後に履歴書提出して」と言われ、まとまっていなかったら絶対無理だったと思う。
- ・早めに開始して終わったから、とても楽だった。
- ・当時は忙しくて考えられなかったけど、自分に合ったスケジュール管理をちゃんとして、本当は3年後期には明確に決められていたら良かったと思った。
- ・就活と勉強の両立がつかったから、まず低学年から勉強をちゃんとやっておくべきだと思った。
- ・開始が遅い方で学士や実習が重なって忙しかった。

10月以降のキャリア行事情報

- ★10/5(火)5限 2年生対象 キャリアセミナー（セミナー室にて）
⇒今後について、業界研究セミナー説明
- ★10/7(木)5限 3年生対象 キャリアセミナー ⇒後日詳細を連絡します。
- ★10/13(水)昼休み アルバイト相談会（キャリアセンターにて）
- ★10/13(水)4限 1年生対象 ワークルールセミナー（第3大講義室にて）

★★★3年生・2年生対象業界研究セミナー★★★

10/28(木)5限／11/18(木)5限／1月24日(月)5限

詳細は求人検索NAVIまたはタイムラインにて。（1/24は最大18:50まで延長あり）

※企業検討中の人は、その他マイナビ/リクナビなどへ登録して企業の説明会やプレエントリーなども積極的におこないましょう！

